



### Des nouvelles de l'action « 5 francs pour un bus »

Grâce à votre générosité, l'action « 5 francs pour un bus » en Suisse (« 3 euros pour un bus » en France) lancée le 1<sup>er</sup> juin 2012 arrive à son terme. Après plus de 2 années d'effort, nous avons réussi à financer totalement le prix d'achat du 2<sup>e</sup> bus, y compris le remboursement de l'emprunt contracté il y a un an, indispensable rappelons-le, pour disposer du bus avant la rentrée scolaire 2013-2014. Nous préparons actuellement une nouvelle action pour financer la construction du 4<sup>e</sup> et dernier bâtiment scolaire (voir l'article « Nouvelle action pour un 4<sup>e</sup> et dernier bâtiment scolaire »).

naturelles.  
Pour pouvoir prétendre à l'examen, les élèves doivent présenter leurs bulletins scolaires de l'année et les résultats à l'examen final du Centre. En fonction de ces éléments, ils sont acceptés ou non à passer l'examen national. En cas d'échec, une cession de rattrapage est proposée en août et enfin un examen de la dernière chance a lieu en octobre.

Des examens blancs ont été proposés aux élèves afin qu'ils puissent se préparer au mieux à ces examens.

En 2014, seuls deux élèves avaient dû passer l'examen de rattrapage (pour un petit point en mathématiques!) et l'ont tous deux réussi en août.

Nagu

Mars  
Visi  
scr



# Des nouvelles de l'action « 5 francs pour un bus »

Grâce à votre générosité, l'action « 5 francs pour un bus » en Suisse (« 3 euros pour un bus » en France) lancée le 1<sup>er</sup> juin 2012 arrive à son terme. Après plus de 2 années d'effort, nous avons réussi à financer totalement le prix d'achat du 2<sup>e</sup> bus, y compris le remboursement de l'emprunt contracté il y a un an, indispensable rappelons-le, pour disposer du bus avant la rentrée scolaire 2013-2014.

Nous préparons actuellement une nouvelle action pour financer la construction du 4<sup>e</sup> et dernier bâtiment scolaire (voir l'article « Nouvelle action pour un 4<sup>e</sup> et dernier bâtiment scolaire »).